

Forums pour l'entourage

risque de rechute?

Par Profil supprimé Posté le 30/06/2016 à 22h11

Bonjour,

Je viens de lire beaucoup de témoignages, souvent il est question d'hommes qui consomment depuis leurs 15-16 ans et qui continuent encore à 30-40 avec des conséquences funestes sur la famille et le couple.

La question que je me pose concerne le risque de vivre la même chose quand la personne a consommé jeune mais s'est arrêtée vers 20 ans. Même s'il y a eu un arrêt, ce passé crée une fragilité, non? Comment savoir à quel point? Est-ce que le risque de rechute reste important même après 15 ans d'arrêt?

C'est quelqu'un de 35 ans qui a fumé du shit entre l'âge de 15 et 20 ans à peu près, et aussi pris des choses comme LSD ou ce genre à la même période. Au point d'arrêter l'école, tout. Et de se trouver vraiment mal. Ensuite il me dit qu'il s'est sevré tout seul en l'espace de deux ans.

Sur internet je lis que ces choses ne créent pas de lésion physiologique (comme l'alcool), mais est-ce que ça laisse des traces quand même?

J'aimerais en savoir plus avant de décider comment avancer dans cette relation.

Merci.